

25 % de la población docente y estudiantil abandonó sistema educativo

Autor Administrator
Friday, 16 de March de 2018
Modificado el Thursday, 15 de March de 2018

El presidente de Fetramagisterio, Nelson González, informó este jueves que un 25 % de la población docente y estudiantil ha abandonado el sistema educativo en la zona central del país.

«En la zona central (Aragua, Carabobo y la capital del país) ese porcentaje está dentro del 20- 25%. Fuga de no solamente de docentes sino también de estudiantes», indicó.

González señaló que la causa principal ante la deserción escolar se debe en el sector privado, a la migración, y en el sector público, es la imposibilidad de los padres de pagar los gastos de transporte y alimentación.

<http://www.noticierodigital.com/2018/03/fetramagisterio-25-la-poblacion-docente-estudiantil-abandono-sistema-educativo/>